



Consecuencia del uso irracional de medicamentos

El uso irracional de medicamentos implica no recibir los medicamentos adecuados a las necesidades, con dosis erróneas, con duraciones no adecuadas y a costos excesivos. (Vera Carrasco, 2020)

Ejemplos de uso irracional:

Infecciones por virus, parásitos, y hongos no se curan con antibióticos (Seguro Social de Salud Es Salud, 2017)

Gripe, dolor de cabeza, dolor de garganta no se curan con antibióticos (Seguro Social de Salud EsSalud, 2017)

Consecuencias

Intoxicación por sobredosis



Aumento de efectos



Adicción al medicamento



Aumento de problemas:
Cardíacos
Gastrointestinales
Renales



Desperdicio de recursos



Reacciones alérgicas



Discapacidad



Insatisfacción de la atención recibida



Mayores costos a nivel personal y comunitario



Muerte



Mayores costos a nivel personal y comunitario



Pérdida por días no trabajados



Elaborado por: Dra. Michelle Dominguez Revisado por: Dra. Sandra Ramírez

Bibliografía

Seguro Social de Salud EsSalud. (27 de noviembre de 2017). Es Salud advierte los peligros del uso indiscriminado de medicamentos. Recuperado en agosto de 2024, de Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo, Gobierno de Perú: <https://www.essalud.gob.pe/essalud-advierde-los-peligros-del-uso-indiscriminado-de-medicamentos/#:~:text=Por%20consiguiente%2C%20trae%20como%20consecuencia,peores%20casos%20ocasionan%20la%20muerte>

Vera Carrasco, O. (2020). Uso racional de medicamentos y normas para las buenas prácticas de prescripción. Rev. Med. La Paz, 26(2). Recuperado en agosto de 2024, de http://www.scielo.org.bo/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1726-89582020000200011